



## Belle fin d'année à tous!

publié le 26/06/2018

L'année de l'AS se termine et nous remercions tous les licenciés pour leur participation !

Nous avons fini cette année en beauté avec cette belle journée du 20 Juin à l'Accrobranche de St Georges de Didonne où les élèves ont parcouru plusieurs parcours de niveaux différents selon les ressentis et possibilités de chacun.

Nous avons été bien reçu par Samuel et ses collègues ! Merci à Antony Cousin pour son accompagnement et à la petite visite de Mr Martin le principal.

Après le pique-nique, s'en est suivi des jeux collectifs et de la baignade sur la plage de St Georges de Didonne car il a fait très chaud !

Ce fût une très belle journée, les élèves se sont régalés et nous ont remerciés.

C'était offert par l'AS et cette sortie se renouvellera l'année prochaine si les finances nous le permettent à nouveau.



Rendez-vous le lundi 2 Juillet pour le spectacle de fin d'année du collège où les danseuses de l'AS présenteront leur chorégraphie.

Nous vous souhaitons un bel été et comptons sur votre présence l'année prochaine !!!

MMe TURPIN et MMe HAREL



